

Mittwoch, 11. Oktober 2023
827/2023

OB Dr. Kornblum verurteilt Diebstahl der israelischen Flagge

Oberbürgermeister Dr. Thorsten Kornblum hat den Diebstahl der Flagge des Staates Israel vor dem Rathaus scharf verurteilt. „Das ist eine Straftat, und daher haben wir bereits Strafantrag gestellt. Noch schlimmer ist jedoch: Die Tat zeugt von mangelndem Respekt gegenüber den Opfern des brutalen und unmenschlichen Terrorangriffs der Hamas und ihren Angehörigen, und verhöhnt diese. Und sie zeugt auch von mangelndem Respekt gegenüber denen, die ein Zeichen der Solidarität mit Israel setzen wollen, in diesem Fall der Stadt Braunschweig.“

Der OB weiter: „Das wird uns nicht davon abhalten, unsere Solidarität mit Israel zum Ausdruck zu bringen. Ich wünsche mir, dass möglichst viele Braunschweigerinnen und Braunschweiger morgen um 17 Uhr auf dem Platz der Deutschen Einheit der Opfer gedenken und dieses Zeichen der Verbundenheit auf der Veranstaltung der Deutsch-Israelischen Gesellschaft setzen.“ Die Stadtverwaltung werde die Flagge so schnell wie möglich ersetzen.

P R E S S E I N F O R M A T I O N

Referat Kommunikation
Platz der Deutschen Einheit 1
38100 Braunschweig

E-Mail
kommunikation@braunschweig.de

Telefon
(05 31) 470 - 22 17
(05 31) 470 - 37 73
(05 31) 470 - 27 57
Telefax
(05 31) 470 - 29 94

Internet
braunschweig.de
Soziale Medien
 facebook.com/stadtbraunschweig
 twitter.com/Stadt_BS
 instagram.com/braunschweig.de

